

Boletín N° 080

AVANZAN ACCIONES PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA RED MESOAMERICANA PARA LA GESTIÓN INTEGRAL DEL RIESGO

- *Gobierno de Colombia ejerce durante el I semestre de 2019, la presidencia Pro Témpore del Proyecto Mesoamericano para la Gestión Integral del Riesgo.*
- *Del 12 al 14 de junio, se desarrollará en Santiago de Cali, Colombia, el primer Diálogo Mesoamericano: Cooperación y Alianzas para el Desarrollo a nivel de Gestión del Riesgo de Desastres y la Generación de Resiliencia.*



México D.F., 30 de abril de 2019 (@UNGRD). En el marco de la reunión de entes rectores de los Sistemas Nacionales de Prevención, Mitigación y Atención de Desastres: Diálogos y Experiencias para Fortalecer la Red Mesoamericana para la Gestión Integral del Riesgo, gobiernos de México, Costa Rica, República Dominicana, Guatemala, Honduras, El Salvador, Nicaragua, Panamá, Belice y Colombia, se reunieron durante los días 29 y 30 de abril en ciudad de México, con el fin de

avanzar en el diálogo de más alto nivel sobre la plataforma de la Red Mesoamericana para la Gestión Integral del Riesgo.

El evento organizado por la Dirección Ejecutiva del Proyecto de Integración y Desarrollo de Mesoamérica abordó dentro de los temas de la agenda, la socialización de las capacidades del Gobierno Mexicano en materia de prevención, mitigación, atención de desastres y protección civil, así como el Plan Maestro de Respuesta Federal ante Emergencias y/o Desastres - Plan MX.

Por su parte la UNGRD, en el marco de las actividades estratégicas propuestas por el Gobierno de Colombia durante su Presidencia Pro Témpore en el Proyecto Mesoamérica (primer semestre de 2019), realizó una presentación detallada sobre la preparación técnica, logística y de comunicaciones del "Primer Diálogo Mesoamericano: Cooperación y Alianzas para el Desarrollo a nivel de Gestión del Riesgo de Desastres y la Generación de Resiliencia", el cual, se adelantará el próximo mes de junio en Cali, Colombia.

El recorrido por el Centro Nacional de Prevención de Desastres - CENAPRED, el Centro de Alerta de Tsunamis de la Secretaría de Marina Mexicana - CAT y el Servicio Sismológico Nacional del Instituto de Geofísica de la Universidad Nacional Autónoma de México - SSN, también estuvieron contemplados dentro de la agenda con el objetivo de que las altas autoridades y los delegados de las Entidades Gubernamentales rectoras de la Gestión del Riesgo de Desastres de los 10 países Mesoamericanos conocieran las experiencias y buenas prácticas de dichas entidades.

Para finalizar, se estableció un Consejo Asesor de Contenidos, el cual, será liderado por Colombia en coordinación con la Dirección Ejecutiva del Proyecto Mesoamérica, para la definición de la agenda temática, objetivos y resultados del

Diálogo a desarrollarse en Cali, el cual, contará también con la participación de puntos focales de los 10 países Mesoamericanos y que sesionará de manera virtual durante las próximas semanas, hasta que llegue la fecha del evento.

En lo que refiere a la Plataforma, se establecieron compromisos con los países participantes para continuar trabajando de manera permanente en el establecimiento de una estrategia de sostenibilidad para los diferentes componentes de la Plataforma, así como profundizar en una estrategia de comunicaciones orientada a la sensibilización en gestión del riesgo para las autoridades locales y para la misma comunidad.